



## Portrait Claudia Gyger – Abteilungsleiterin Saisonpflanzen und stv. Börsenleiterin

Seit dem Jahr 2013 ist Claudia Gyger in der Berner Blumenbörse tätig. Zuerst in Heimberg als Abteilungsleiterin Topf Saison Pflanzen und GL Co Leitung, im März 2019 wechselte sie nach Bern als Abteilungsleiterin Saisonpflanzen und stv. Börsenleiterin. Durch ihre Ausbildung als Gärtnerin von Schnitt und Topfpflanzen und ihrer langjährigen Tätigkeit in der grünen Branche, besitzt Claudia mittlerweile einen grossen Rucksack an Erfahrung. «An keinem anderen Ort ist es möglich so viel Wissen über Pflanzen zu gewinnen wie an einer Börse», sagt Claudia. Der tägliche Kundenkontakt, den europaweiten Einkauf der Pflanzen, Lieferantenkontakt und die Suche nach neuen Pflanzen, macht die Arbeit spannend und sehr vielseitig. Der Fachaustausch innerhalb des Teams und zwischen den diversen Anspruchsgruppen, vom Floristen bis zum Gärtner, dabei eine harmonische Balance zu bewahren ist ihr besonders wichtig. Besuche von Messen und Ausstellungen in Holland, Italien und Spanien, ist ein weiterer Teil von Claudias Tätigkeit. Neben dem Beruf pflegt sie gerne ihren Rasen und die Bandeli rund um das Haus und verbringt die freie Zeit mit viel Sport. Der Olivenbaum ist Claudias Lieblingspflanze.